



Laurier Poulin

(1949 - 2018)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le mardi 12 juin 2018 à l'âge de 68 ans et 6 mois, est décédé monsieur Laurier Poulin, fils de feu Adrienne Lachance et de feu Joseph Poulin.

Il demeurait à Saint-René et était natif de Saint-Ludger.

Il laisse dans le deuil sa fille Caroline (Éric Caouette) et son fils feu Marc Lachance;

ses petits-enfants : Manuel, Youri, Nathan et Cédrick Poulin-Allaire;

ainsi que son amie de coeur Brigitte Vachon.

Il était le frère de feu Sylvio.

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Une liturgie de la parole a été célébrée le samedi 16 juin 2018 à 11h à la salle municipale, 778, rue Principale Saint-René.

Les cendres seront déposées au cimetière paroissial sous la direction de La maison Roy & Giguère inc.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation du coeur Beauce-Etchemin](#), 2640, boulevard Dionne, Saint-Georges, G5Y 3X8.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec